

DÉCÈS À LA PISCINE MUNICIPALE LAURIER – LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE OFFRE SES PLUS SINCÈRES CONDOLÉANCES À LA FAMILLE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 17 juillet 2025 – C’est avec une profonde tristesse que la Ville de Saint-Hyacinthe a appris le décès d’un homme survenu hier en après-midi à la piscine municipale Laurier.

« Nous sommes profondément bouleversés par ce drame. Au nom de la Ville de Saint-Hyacinthe, j’offre mes plus sincères condoléances à la famille et aux proches de la victime. La Ville collabore étroitement avec la Sûreté du Québec afin de faire toute la lumière sur les circonstances du décès. Je tiens toutefois à rassurer la population : notre personnel est qualifié et les piscines municipales demeurent des environnements sécuritaires. Un soutien psychologique a immédiatement été offert aux employés présents au moment des faits », a déclaré monsieur André Beauregard, maire de Saint-Hyacinthe.

La piscine Laurier est à nouveau ouverte, ainsi que les autres piscines municipales, selon l’horaire régulier.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300